



Gobernador Regional y JUNAEB entregan ayudas auditivas a estudiantes maulinos

TALCA.- En una emotiva ceremonia realizada en el Auditorio del Gobierno Regional del Maule, la Junta Nacional de Auxilio Escolar y Becas (JUNAEB), junto al Gobierno Regional, hizo entrega de 52 ayudas auditivas a 31 estudiantes de 11 comunas de la región, en el marco del Programa de Servicios Médicos de la institución gubernamental.

La actividad contó con la presencia del gobernador regional del Maule, Pedro Pablo Álvarez-Salamanca Ramírez, quien señaló “yo quiero felicitar a Junaeb, a nuestro director, y a todos aquellos que hicieron posible esta tremenda entrega de una herramienta súper importante para nuestros niños y niñas de la región con problemas auditivos. Yo creo que toda esta ayuda sirve para su desarrollo cognitivo y su aprendizaje en el colegio. Así que estamos muy contentos y esperanzados que el día de mañana podamos seguir aportando desde Junaeb y por qué no, desde el Gobierno del Maule, para potenciar el desarrollo educacional que es lo importante hoy día. Hay muchos niños que vienen de las zonas rurales, de comunas que son muy extensas acá en nuestra región. Por lo tanto, es un doble mérito que así se haga, ya que ellos merecen tener un cuidado único y Junaeb está focalizado en ello”.

Durante su intervención, el director regional de JUNAEB, Patricio Uribe Ibáñez, destacó la importancia de este tipo de iniciativas para el desarrollo integral de los estudiantes: “Siempre asociamos a Junaeb con la alimentación escolar, con la entrega de becas, con la entrega de equipos de computación. Pero poder ayudar a que los niños y niñas tengan mejores herramientas para poder estudiar de buena manera es realmente trascendental el Programa de Salud. Hoy día estamos entregando 31 audífonos a ese mismo número de niños y niñas de la región. Esto

sin duda, que va a permitir que ellos puedan escuchar bien. Un niño que escucha bien, un niño que ve bien, sin duda que va a poder aprender mejor y por eso estamos comprometidos con fortalecer la educación pública, como Junaeb que somos parte del gabinete del Ministerio de Educación y el Gobierno de Chile”.

Para el año 2025, se proyecta beneficiar a más de 16 mil alumnos a través del Programa de Servicios Médicos”.

Uno de los momentos más significativos de la ceremonia fue el testimonio de Paula Jirón Vásquez, madre de Samuel Muñoz, estudiante de segundo básico, quien agradeció el apoyo recibido por parte de JUNAEB: “Mi hijo tiene síndrome de Goldenhar eso implica una malformación en sus orejas entonces él depende de 100% de audífonos para poder escuchar entonces para nosotros como familia es una situación súper favorable para nuestro hijo porque él sin audífonos es un niño en situación de discapacidad y con audífonos es un niño normal con todas las posibilidades a futuro que puede tener cualquier niño normal”.

La jornada incluyó también una entrega simbólica de los dispositivos, en la que participaron autoridades regionales como los diputados Jaime Naranjo y Felipe Donoso; consejeros regionales Gonzalo Montero y Paola Guajardo, entre otras autoridades. Posteriormente, se realizó una capacitación técnica de la empresa Realtone, dirigida a los beneficiarios y sus familias, con indicaciones clave para el uso y mantenimiento de los audífonos y vibradores óseos entregados. Con esta entrega JUNAEB refuerza su compromiso con la equidad, la inclusión y el acceso igualitario a condiciones óptimas de aprendizaje para todos los estudiantes del país.

